

viernes 15 de septiembre de 2017

El Archivo Histórico Municipal de Antequera reanuda y amplía desde hoy su horario habitual de atención al investigador y al ciudadano

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa que el Archivo Histórico Municipal de Antequera reanuda su horario habitual de atención al investigador y al ciudadano a partir de hoy viernes 15 de septiembre.



En este nuevo periodo se ha ampliado el referido horario, quedando de la siguiente manera: lunes a viernes de 10 a 14 horas, abriéndose además por las tardes los martes, miércoles y jueves, es decir, una tarde más. Se trata de facilitar el acceso a la información de este singular centro.

De igual manera recordamos que hace unos meses el Archivo Histórico Municipal puso al servicio del ciudadano un nuevo acceso a la

información que, de manera intuitiva y fácil, pone a disposición del interesado una parte del importante patrimonio documental de la ciudad, el cual puede ser libremente consultado en esta dirección:

<http://www.antequera.es/antequera/servicios/seccion-archivo-historico/> [/sites/ayto-antequera/.migration/enlaces-rotos/_sites_default_antequera_areas_seccion-archivo-historico_], enlace archivo digital público, o bien directamente en <http://antequera.archivos.baratz.es/antequera/> [<http://antequera.archivos.baratz.es/antequera/>] En unas semanas los datos disponibles se ampliarán en algo más de 100.000 nuevas entradas, fruto del trabajo realizado en los últimos meses, en el desarrollo de un proyecto planteado desde el Área de Patrimonio Histórico.